

Justicia reúne a tres universidades para crear una cátedra sobre la memoria democrática - Las Provincias - 19/12/2016

Justicia reúne a tres universidades para crear una cátedra sobre la memoria democrática

EP

VALENCIA. La Conselleria de Justicia ha reunido a responsables de la Universitat de València, la Universitat d'Alacant y la Universitat Jaume I de Castelló para la creación de una cátedra conjunta sobre la memoria democrática de la Comunitat Valenciana.

La constitución de este órgano académico está incluida en el anteproyecto de ley que ha elaborado el departamento que dirige Gabriela Bravo y que ya ha sido remitido a las Corts para su tramitación

parlamentaria. El director general de Reformas Democráticas, José García Añón, se reunió recientemente con los representantes de las tres instituciones docentes de la Comunitat para avanzar en esta iniciativa.

Por la Universidad de Alicante asistieron Esther Algarra, secretaria general, y José Miguel Santacreu, profesor de Historia Contemporánea. La Universitat Jaume I de Castelló estuvo representada por Rosa Monlleó Perís, catedrática de Historia Contemporánea, y Juan Salvador Pérez Villanueva, del Área de Comunicación Corporativa y Patrocinio.

Representaron a la Universitat de València Guillermo Palao, vicerrector de Internacionalización y Cooperación, y la profesora Ana María Aguado Higón, catedrática del Departamento de Historia Contemporánea.